

Japan-Oldies.at & die Toyota Classic Fans (TCF)



Gerade in einer Szene, die per se schon eine Randgruppe darstellt, ist Zusammenhalt geboten. Wie das klappen kann und was das für alle bringt, zeigen die Toyota Classic Fans.

Gefühlt sind sie schon von Anfang an dabei, die Toyota Classic Fans rund um Andy Reichl und Egon Fiala. Zumindest, seit es das jährliche Treffen in Heiligenkreuz am Waasen gibt. Einmal unter der Flagge der Japan-Oldies, veranstaltet von mir. Und im nächsten Jahr wieder als NipponClassics, veranstaltet von Mr. Alltagsklassiker, Micky Tieber. Aber es ändert nichts – Jedes Jahr sind sie dabei, die Toyota Classic Fans. Mit Abordnungen aus Oberösterreich und aus dem Großraum Wien.



Auch heuer waren sie wieder mit über 30 Autos vertreten. Sogar eine kleine Spende an den Veranstalter war vorgesehen. Ein großes Danke an die TCFs, ich hab mich sehr geehrt gefühlt!



Und dann gibts da ja auch noch den jährlichen Stand auf der Oldtimermesse in Tulln. Spektakulär, jedes Jahr. Man sieht, da sind PR-Profis am Werk. Und das hilft der ganzen Japan-Oldies-Szene.



Ein so professionelles Engagement für die Heritage einer japanischen Marke bringt „die Japaner“ in der Fokus der Menschen. Zeigt der Szene in Tulln, dass auch „Japaner“ eine Geschichte haben, die von Freaks und Liebhabern der Marke am Leben erhalten wird. Ein so geordneter und professioneller Auftritt würde auch anderen japanischen Marken

gut tun. Und dann gibts da noch den großartigen Auftritt in Waldhausen im Strudengau, den ich auch heuer wieder beiwohnen werde.





Und so arbeiten der Japan-Oldies.at-Dachverband und die Toyota Classic Fans zusammen Hand in Hand für die Akzeptanz und gegen das Vergessen japanischer Old- und Youngtimer in der heimischen Szene. Es müssten sich nur für Nissan, Mazda oder Mitsubishi so engagierte Protagonisten finden wie es bei den TCFs der Fall ist.

Danke für euer Engagement für die ganze Szene! Hut ab, Andy, Egon und alle anderen TCFs! Wir sehen uns in Waldhausen!

L

👤 **Lukas** 🕒 **11. Juli 2025** 📁 **Allgemein, Altblech-Philosophie**
📌 **Japan-Oldies.at, Oldtimer, TCF, Toyota Classic Fans, Youngtimer**

Veröffentlicht von Lukas

Mit Herz und Hirn - immer hinterm Lenkrad und am Puls der Straße. [Mehr Beiträge anzeigen](#)